

Tragedia en Rusia: un accidente en una mina de carbón en Siberia dejó más de 50 muertos



Al menos **52 personas murieron** tras un accidente ocurrido en una **mina de carbón rusa**, según informan medios locales.

El incidente comenzó cuando el hollín acumulado en un conducto de ventilación de una mina de Siberia ardió, lo que provocó que se llenara de humo el lugar y matara a 11 personas.

A la caída de la noche, una operación de rescate para llegar hasta las decenas de mineros desaparecidos acabó en tragedia, con varios rescatistas muertos por asfixia.

Es el peor desastre minero en Rusia en los últimos diez años.



A última hora del jueves, después de que se suspendiera la misión de rescate, varias fuentes les dijeron a agencias de noticias rusas que el número de muertos había subido hasta 50, incluidos seis integrantes de los equipos de rescate.

Fuente: Diario 26